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Intervención de la diputada María Irene Montiel Servín, de la representación 

parlamentaria del Partido Acción Nacional, por un tiempo de hasta diez minutos, 

para que realice sus preguntas a la compareciente. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada María Irene Montiel Servín, de 

la representación parlamentaria del 

Partido Acción Nacional, por un tiempo 

de hasta diez minutos, para que realice 

sus preguntas a la compareciente. 

 

La diputada María Irene Montiel 

Servín: 

 

Con su permiso, presidente, 

compañeras y compañeros de la Mesa 

Directiva.  

 

Buenas tardes, compañeras diputadas, 

compañeros diputados, medios de 

comunicación.  

 

Bienvenida, doctora Alondra García 

Carbajal, Secretaría de Salud del 

Gobierno del Estado de Guerrero, a 

esta Comparecencia. 

 

Bienvenidos, subsecretarios, y 

bienvenidos, me imagino que son 

compañeros de la Secretaría de Salud.  

 

La salud es, sin lugar a dudas, uno de 

los pilares fundamentales para el 

bienestar de nuestra sociedad, un 

Estado sano, es un Estado que avanza, 

un Estado que construye oportunidades 

y un Estado que asegura un mejor 

futuro para todos y todas. 

 

Por ello, la Secretaría de Salud 

desempeña un papel crucial al ser la 

responsable de garantizar servicios 
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eficientes, accesibles y de calidad para 

las y los guerrerenses, el sector salud 

no sólo tiene una misión, que es la de 

atender enfermedades o emergencias 

médicas, sino que también debe 

anticiparse a los riesgos, a implementar 

estrategias de prevención y asegurar 

que cada ciudadano tenga acceso a los 

medios necesarios para llevar una vida 

plena y saludable.  

 

En un Estado como Guerrero, con retos 

sociales y económicos importantes, el 

sector salud representa la línea entre la 

vulnerabilidad y la posibilidad de ofrecer 

condiciones dignas de vida. 

 

Cuando el sistema de salud falla, las 

consecuencias se ven reflejadas no 

sólo en la calidad de vida, de las 

personas, sino también en el desarrollo 

general de nuestra Entidad, sin 

embargo, esta tarea no sólo implica 

gestionar recursos y estrategias, 

también requiere una comunicación 

clara, transparente y confiable.  

 

La confianza de la ciudadanía y de las 

instituciones en el sistema de salud 

dependen de la congruencia entre las 

acciones realizadas y la información 

presentada, especialmente cuando 

hablamos de temas tan sensibles como 

la prevención y el control de 

enfermedades. 

 

El dengue, por ejemplo, es una 

enfermedad que afecta directamente a 

miles de familias en Guerrero y pone en 

evidencia los retos de nuestras políticas 

de salud pública, combatirlo no es sólo 

un desafío operativo, sino también una 

prueba de la capacidad de nuestra 

Secretaría de Salud, para responder de 

manera efectiva, especialmente 

considerando el impacto en 

comunidades vulnerables, las cuales 

tienen un riesgo mayor ante la falta de 

las adecuadas instalaciones, el equipo, 

los médicos, el personal básico, así 

como el desabasto de medicamentos, 

hoy nos enfrentamos a serias 

inquietudes respecto al manejo de esa 

problemática, por otro lado, a pesar de 

una creciente inversión en estrategias 

de control, hemos pasado del octavo al 

cuarto lugar nacional en caso de 

dengue en cuestión de meses, un dato 

alarmante que no debe pasar 

desapercibido, aún sin pena ni gloria, la 
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Secretaría de Salud Federal vino a 

establecerse a Acapulco y acaba de 

anunciar su retiro. Por ello, y en 

representación de las inquietudes de las 

y los guerrerenses, formulo las 

siguientes preguntas. 

 

¿Podría señalar cuántas abatizaciones 

para el control larvario se han realizado 

en el último mes? ¿Podría explicar las 

razones detrás de la fallida estrategia 

de control del dengue, aún y con los 

recursos canalizados para su 

combate?, Ciudadana Secretaria, 

estamos aquí para buscar sumar 

esfuerzos en construir soluciones, para 

trabajar en conjunto y para garantizar 

que la salud de las y los guerrerenses 

sean prioridad real y tangible. 

 

Sus respuestas puntuales serán clave 

para avanzar en este objetivo en 

común. 

 

Es cuanto. 

 


